

Objektyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat**

Band (Jahr): **81 (2009)**

Heft 1

PDF erstellt am: **25.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Une affaire de famille. Christophe Bonnard, qui siège depuis 1992 au comité de La Maison Ouvrière, en est également le président depuis 1996. Mais il n'est pas, et de loin, le premier Bonnard à présider aux destinées de cette coopérative d'habitation vaudoise, qui a vu le jour à Lausanne en 1903. Son arrière-grand-père était en effet membre du comité de fondation tandis que son grand-père et son père l'ont dirigée avant lui. Créea «dans le but de fournir aux ouvriers des logements confortables et simples», La Maison Ouvrière a dès 1907 entrepris la construction de nombreux immeubles, essentiellement à Lausanne. A ce jour, elle compte près de 500 appartements, y compris les 40 en cours de réalisation à Morges.

«Ces dix dernières années, explique Christophe Bonnard, nous avons effectué de nombreux travaux d'entretien sur notre parc immobilier, tout en reprenant quatre immeubles appartenant à une coopérative menacée de déconfiture. Nous avons également élargi notre base lausannoise et possédons des objets à Cossigny et Penthaz.» Et le président d'insister sur l'indépendance de sa coopérative: «Nous n'appartenons à aucune autorité ou parti politique!»

SGo



Christophe Bonnard, président
de la SCH
La Maison Ouvrière.

PUBLICITÉ

Laure et Marc ont investi
dans la pierre.
Nous avons posé
la première.



Ça crée des liens

Prêts hypothécaires

Avec nous, tout comme un propriétaire sur deux, réalisez avec succès votre projet immobilier! Contactez nos spécialistes au 0848 000 886 (tarif national) ou sur www.bcv.ch

